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Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo – CMPOP 
A T A  R e u n i ã o  c o m  a  S e c r e t á r i a  D .  M á r c i a  A l m e i d a  

 3 1  d e  m a r ç o  d e  2 0 2 5  
 
 

          Aos trinta e um dias do mês de março de dois mil e vinte e cinco, às 
quatorze horas, na SEGEP, Prefeitura de Rio das Ostras, realizou-se uma 
reunião tendo como assunto principal a divulgação das reuniões setoriais em 
nosso município. Presentes Sra. Márcia Almeida (Secretária de Planejamento), 
Sr. André Arrigoni, Sr. Márcio Senna, Sra. Marta, Sr. Antonio Lobo, Sr. Flávio e 
Sra. Lucimara.  
          Foram discutidos os seguintes assuntos: 
- A Sra. Márcia ficou de agendar uma reunião com a ASCOMTI para tratarmos 
da divulgação das reuniões setoriais. 
- Fomos informados que os “fronts” e inclusive um “outdoor” já foram solicitados 
para colocação nas ruas da cidade. 
- A SEGEP está colocando cartazes nas escolas onde serão realizadas as 
reuniões. 
- Será realizada uma entrevista na Rádio Energia. 
  Temos que preparar um “brifing” para esta entrevista. 
- Solicitamos a colocação de uma chamada ado POPonline até o final de junho 
na primeira página do Jornal Oficial de Rio das Ostras. 
- Novamente solicitamos a filipeta com as divisões setoriais por bairros. 
- O Sr. Flávio solicitou uma divulgação recorrente no Instagram. 
   Um impulsionamento de chamada pública com leitura de perfil. 
- A Sra. Lucimara solicitou um evento de divulgação na praça central para 
comunicar informações acerca do CMPOP e das reuniões setoriais, com 
distribuição de mídias impressas. 
- Também solicitou produção de peças para as redes sociais. 
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